

Aarau, 20. August 2020

## **Erfolgreiches Sommerangebot und strahlende Kinder**

**In den ersten drei Sommerferienwochen nutzten Dutzende von Kindern die zahlreichen Kinderangebote des Stadtmuseums Aarau rund um Fotografie, Programmieren und in der Dauerausstellung.**

Weil dieses Jahr viele Familien nicht verreisten und vermehrt Zeit zuhause verbrachten, bot das Stadtmuseum während der ersten drei Sommerferienwochen täglich zwei Kinder-Workshops an. Die Idee, diese Kinder ins Museum zu holen, ging auf: 114 Kinder nutzten die Angebote, einige von ihnen kamen mehrmals.

Für einen Fünfliber konnte man wiederkommen, so oft man wollte – der Sommerferien-Badge bedeutete Eintritt in alle 24 zweistündigen kleinen Workshops. Am Vormittag jeweils für Kinder ab 6 Jahren, am Nachmittag für Kinder ab 9 Jahren. In den Angeboten konnten die Kinder, begleitet von den Stadtmuseums-Guides, 3-D-Objekte kreieren, Fotogramme drucken, mit kleinen Roböterchen das Museum entdecken, mit dem Aarauer Fotografen Donovan Wyrsh auf Fotopirsch gehen, oder auch mal einen fetten, digitalen Fisch fangen!

Dass die Kinder sich nicht anmelden mussten, bedeutete zwar eine grosse Planungsunsicherheit fürs Museumsteam, doch wurde dies scheinbar auch geschätzt: Drei Viertel der Kinder sicherten sich einen Platz, indem sie sich vorgängig für einen Kurs anmeldeten. Ein Viertel nutzte die Möglichkeit, kurzfristig teilzunehmen. So wurden die eine oder andere Freundin noch zusätzlich mitgenommen.

Das Stadtmuseum blickt auf drei lebendige, umtriebige Sommerferienwochen zurück und freut sich an all den Guetsliförmli und Rucksack-Anhänger, die aus dem 3-D-Drucker gedruckt wurden, an den Kindergruppen, die mit grossem Eifer die Roböterchen tanzen liessen, an den lustigen Sujets, die auf der Fotopirsch gejagt wurden, an den poetischen Blaudrucken, die rund um den Schlossplatz entstanden und den begeisterten Wettkämpfen, die sich die Kinder beim Autorennen lieferten.

Ob ein solches Ferienangebot im Herbst wiederholt wird, ist offen.  
Geplant ist im Oktober der Speuzer Ferienpass, der im Stadtmuseum durchgeführt wird.

*Weitere Auskünfte*  
Annette Rutsch, Leiterin Vermittlung  
annette.rutsch@aarau.ch  
062 836 02 07